

## Las cuencas del Segura y Júcar siguen sus descensos alarman reservas al 12,8 y 14,7 por ciento

ABC

VALENCIA. La situación hídrica de la Comunidad sigue empeorando cada día. Mientras que la reserva hidráulica española (43,9 por ciento de su capacidad total, con 23.385 hectómetros cúbicos de agua embalsada, lo que representa una disminución del 4%) con respecto a los niveles de la semana anterior, el líquido elemento almacenado en los sistemas de la Cuenca del Segura (solamente al 12,8 por ciento de la capacidad de los embales, mientras que en el Júcar el porcentaje se sitúa en el 14,72 por ciento) de las cuencas hidrográficas de la Comunidad, las de Segura y Júcar, son las que menos agua tienen de toda España, en lo que respecta a los últimos años.

La cuenca no valenciana que peor situación vive, la del Sur, supera por más de dos veces a la del Segura, al poseer 30,2 por ciento de su capacidad. En situación queda la del Ebro, con su 45 por ciento de capacidad. En el caso del Júcar, por ejemplo, sus 490 hectómetros cúbicos de agua embalsada, suponen un retroceso de 14,71 hectómetros en sólo siete días.